

SERGIO A. REYES, M.D.
150 S.E. 2ND AVENUE
SUITE 200
MIAMI, FLORIDA 33131

TELEPHONE: 374-0584

REPUBLICA DE CHILE					
PRESIDENCIA					
REGISTRO Y ARCHIVO					
NR.	9119947				
A:	25 SEP 91				
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>	F.W.M.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>	P.V.S.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>	J.R.A.	<input checked="" type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>				

Miami, Septiembre 9, 1991

Excelentísimo Sr. Presidente, Dn. Patricio Aylwin:

Mis felicitaciones por sus esfuerzos democráticos en Chile, y su política de dar cada vez más autonomía e independencia económica y social a las provincias de Chile simulando los estados federales de otros países, como los Estados Unidos de America, Mexico y ahora Rusia que producen tanto avance e integración a la vez que estimulan al desarrollo de sus respectivas zonas.

Esperando continúe la economía de nuestro Chile creciendo con una baja inflación, aumento de la inversión privada e intensificando las privatizaciones de empresas y servicios en que la actividad privada pueda hacerse cargo.

Como médico chileno. con veinte años de ejercicio de la medicina en los Estados Unidos y algunos en Chile, he llegado a la conclusión que los servicios nacionales estatistas de salud son sumamente ineficientes para los pacientes, los médicos y los que trabajan en el. El Estado debe subsidiar los gastos que incurre una persona al enfermarse pero no ser un proveedor de los servicios de salud. Los hospitales deben ser autonomos, administrados por privados en su gran mayoría y una gran ampliación de las Isapres, son en la medicina de hoy la solución para la salud y el Estado solo dar los servicios a los indigentes.

Me deleito con la idea de una integración económica pronta, amplia y profunda con los Estados Unidos y Mexico que redundara un gran progreso para nuestro pequeño y alejado país.

Sinceramente su atento y seguro servidor,


Sergio A. Reyes, M.D.



ARCHIVO

Ant. 91/19447

CBE 91/19447

03 OCT. 1991

Santiago de Chile, 27 de septiembre de 1991

Señor
Sergio A. Reyes M.D.
150 S.E. 2nd Avenue
Suite 200
Miami, Florida 33131
U.S.A.

Estimado Señor:

Por encargo de S.E. el Presidente de la República, don Patricio Aylwin Azócar, tengo el agrado de acusar recibo de su carta de 9 de septiembre último, en la da a conocer su opinión sobre el actual sistema de salud en Chile.

Saluda atentamente a Ud.


Carlos Bascuñán Edwards
Jefe de Gabinete Presidencial

JRA/esr

c.c.: Archivo Presidencial
Corr. Correspondencia